

謹賀新年

エル・エス会の皆様におかれましては、心穏やかに期待と希望に、そして喜びの中で新年を迎えられたことと存じ上げます。

今年が皆様にとりまして栄えある一年となられますことを、心より念じております。

さて皆様のお手元には2025年度のLSカレンダーが届いているかと思いますが、今年目標などカレンダーに書き込まれて未来へ幸せの楔くわさびを打ち込んで頂きたいと思っています。

繁栄・発展の流れを心我の力で念じられましたら、去年よりもステップアップした一年になりますように、プラス一プラスの努力を今年のビジョンとされまして、出来ることから行動へ移して行きましょう！ 心我の力は努力が形となって行くものであります。

努力が報われることで人は?! 努力を苦と思わずにさらなるチャレンジが出来る人間へと、強く逞しく成長していくのです。

今年には会員の皆様の実りある一年となり、充実した日々でありますように、また様々な課題を担う国際社会ではありますが、皆様にとりましては安心・安全な日々でありますように、ライフステップでも会員の皆様の幸せな生活を築いていく為の新たな準備を整えているところであります。

今月の十二日(日)には新しく会場(於電気ビル)も変わり、年始のライフステップセミナーを開催致します。皆様には2025年度のご多幸を胸に奮ってのご参加をコーディネート一同心よりお待ちしております。

追伸…今年の各セミナーでは、エル・エス会の皆様を中心に繋がり(TSUNAGARI)をテーマに、幸福(心我)の仕組みの核心に触れていき、皆様の心の仕組みへの理解度を更に深めて頂きたいと考えております。

それは皆様の抱えている諸問題は元より災いの回避など、時代の激変に向け身に降りかかる数々の難題に適応し回避する為の内容であります。

今！輝く2025年に向けまして更にスキルアップした閃きがやってきています。ご期待の程を・・・。

今月のインスピレーション！

「絆！これまでも、これからも、

縁(心)は続いていくもの」

令和七年一月吉日

ライフステップ会長

山下昌弘